4 Piéces
90 m?
Réf. FG2255
315000 €

Lorgues
Maison a vendre (83510)
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Exclusivité gesbert immobilier - lorgues au coeur d'un petit lotissement
calme, villa construite en 2022 de plain pied sur un terrain plat de 625
m2 a proximité du village. Offrant une large entré, une cuisine équipé
ouverte sur séjour avec grandes baies lumineuses ainsi qu'un cellier.
Tres bel espace de vie propice pour des moments de partage en famille
ou entre amis. La partie nuit se compose de trois chambres, une salle
d'eau et des toilettes individuelles. Possibilité de garage et de piscine.
Baies et volets roulants aluminium. Terrain CL6turé et portail.

Aménagements extérieurs a ...

Sole agent - lorgues in the heart of a small, quiet subdivision, single-storey villa built
in 2022 on a 625 m2 flat plot close to the village. Offering a large entrance hall, a
fitted kitchen opening onto a living room with large bay windows and a storeroom,
the living space is perfect for family gatherings. The sleeping area comprises three
bedrooms, a shower room and a separate toilet. Garage and pool possible.
Aluminum windows and shutters. Fenced and gated. Exterior fittings to be planned.
Dpe double a. Great opportunity. Legal notice:agency fees payable by seller.
Information about risks ...
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